
AStA-Protokoll vom 19.8.86

Anwesend: Wilfried, Franz-Wernder, Wab, Matthias, Herbert, Barbara, Michael, Tim
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Akhavan Amäneh beantragt ein Darlehen, sie hat zum Teil schon von der ESG 

Beihilfe bekommen, nur im Moment erhält sie nichts. Wir können ihr ein 
Darlehen in Höhe von 250,-BM bewilligen.
Naghshbandy, Khaled beantragt auch ein Darlehen. Auch er erhält 250,--DM.
Matthias bürgt für ihn.
Bis nächstes Mal soll überlegt werden, ob wir die Darlehen für eine Zeit stoppen sollten 
Im Herbst ist  eine Großveranstaltung der Berlinaer Kombo. Der Ast? übernimmt 
die Plakatiererei und ist  ohne sonst noch etwas zu tun, Mitveranstalter.

Es war ein Mißverständnis, da Ulli den Busvertrag nicht vollständig ausgefüllt 
hatte, die versehentliche Rechnung wird wieder zurückgezogen.

Initiative bio. dynm. Landbau bittet den AStA um Unterstützung, um etwas 
mehr an die Öffentlichkeit zu kommen. Wab wird sich erkundigen.

Boston Leasing gab oekannt, daß wir die 9 2 für ca. 4500,-DM kaufen könnten.
Wir lehnen das Angebot wahrscheinlich ab, warten aber noch bis nächste Woche

Der Vertrag war über ein Jahr abgeschlossen und sehr günstig, da wir Rabatt er
hielten. Nun steigen die Kosten von 4000,—DM auf 8000,--DM. Die Drucker meinten, 
wir sollten nicht kündigen. Es wird erst nächste Woche darüber entschieden.

Michael war in der Arbeitsgruppe zur Einrichtung eines Instituts für Technik: 
und Folgeabschätzung.Es waren 50-60 Leute anwesend. Der Ablauf der Sitzung wurde 
vorwiegend von linken Prof's durchgeführt. Als konkreten Vorschlag wurden neun 
Prof Stellen vorgeschlagen. Desweiteren drei Arbeitsgruppen wie Technik und Bildung 
Die erste Anlaufphase sonn noch in diesem Jahr über die Bühne gehen , während die 
rechten Prof's ersteinmal Zeit schinden wollten. Der AStA sollte demnächst seine 
eigenen Vorstellung einbringen.


